



## Mega-Hits beim Konzert im Park von Schloss Sythen

Der Förderverein Schloss Sythen veranstaltet am 15. Juni den Burgentag. Die „Haard Pop, Rock ‘n’ Bluesband“ lädt dabei wieder zum gemeinsamen Singen ein.

---

„Girl from Ipanema“, „Ein Bett im Kornfeld“, „Azurro“ oder „Wann wirds mal wieder richtig Sommer“: Die „Haard Pop, Rock ‘n’ Bluesband“ rockt am diesjährigen Schösser und Burgentag (Sonntag, 15. Juni) den Park von Schloss Sythen – und das nicht allein: Die Besucher können und sollen mitsingen.

### Gemeinsames Singen

Der Förderverein Schloss Sythen lädt bereits zum vierten Mal am Burgentag zum gemeinsamen Singen ein. Von 16 bis 18 Uhr können Jung und Alt die bekannten Hits in der jeweils deutschen Version mitsingen. „Die Texte werden zum Mitsingen an die Besucher verteilt“, so Paul Weidekamp, bei dem die Fäden der Organisation des Konzerts zusammenlaufen.

Die Songs werden präsentiert von der „Haard Pop, Rock ,n’ Bluesband“, die aus mehreren Bands und Combos im Sythener Umfeld zusammengewachsen ist. „Einer der Vorläufer war das Treppenhaussingen an St. Joseph, das einige von uns seit 2015 veranstaltet haben“, berichtet Keyboarder Paul Weidekamp. Andere Mitglieder kommen aus anderen Bandprojekten und proben in dieser Zusammensetzung seit 2021 regelmäßig. Zur Band gehören neben Weidekamp Sängerin Theresia Dransmann, Gitarrist Hagen Frankenhoff, Horst Paternoga (Gitarre und Gesang), sowie Dr. Stefan Maus am Tenorsaxophon.

Burgentag am 15. Juni

Das Programm zum Schlösser- und Burgentag beginnt an Schloss Sythen bereits um 14 Uhr mit Führungen durch Schloss und Kapelle. Ab 13 Uhr werden die Tore zum Schlosspark geöffnet. Der Burgentag selbst findet seit acht Jahren statt, diesmal an insgesamt 40 Standorten im Münsterland, unter anderem sind das Schloss Raesfeld, die Burg Vischering in Lüdinghausen, das Schloss Nordkirchen oder der Erbdrostenhof in Münster dabei.

Jedes Jahr ein neues Motto

„Wir stellen das Mitsing-Konzert immer unter ein Motto“, berichtet Paul Weidekamp. „In diesem Jahr haben wir ‚Megahits im Park‘ gewählt, denn es gibt jede Menge bekannte Songs im Programm.“ Ein besonderer Block ist Liedern aus dem Udo-Jürgens Musical „Ich war noch niemals in New York“ gewidmet. „Zum 100. Geburtstag von Hildegard Knef singen wir ‚Für mich solls rote Rosen regnen‘. Bei internationalen Songs haben wir uns für die jeweilige deutschsprachige Version entschieden.“

Im Anschluss an das gemeinsame Singen lädt die Band außerdem ab 18 Uhr zu einer Jam-Session am Schloss ein, Motto: „Rock the Castle Park“ mit Songs wie Black Magic Woman, Proud Mary, Unchain my Heart oder What a wonderful World, diesmal im englischen Original. Der Eintritt zum Burgentag und dem Mitsingkonzert an Schloss Sythen ist frei. „Wir freuen uns aber über Spenden, um den Förderverein Schloss Sythen zu unterstützen, der die Anlage seit vielen Jahren hegt und pflegt“, sagt Paul Weidekamp.

Quelle: Halterner Zeitung; 07.06.2025